

Le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements réalise une visite en Italie



La Havane, 19 sept. (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, poursuit sa visite en Italie. Son programme comprend un entretien à Rome avec Carlos Calenda, ministre italien du Développement.

Rodrigo Malmierca a participé aujourd'hui à l'ouverture de la 5e édition du Comité des entreprises Cuba Italie et se réunira avec le président du Fond International de Développement Agricole, FIDA, Kanayo Nwanze.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/106143-le-ministre-cubain-du-commerce-exterieur-et-des-investissements-realise-une-visite-en-italie>



Radio Habana Cuba